

## 那須甲子移動教室に行ってきました



キャンドルにともる灯

6月28日(水)から3日間、5年生は2泊3日で那須甲子自然学園での宿泊学習に行ってきました。

あいにくのお天気で、1日目の沢歩きとキャンプファイヤーは、室内レクリエーションとキャンドルサービスに変更しました。それでも子供たちの気持ちは高鳴り、室内レク5種目にそれぞれのチームが挑

戦し楽しむことができました。キャンドルファイヤーでは、全員が手にしたキャンドルに灯をともした後、それぞれの願い事を込めて火を消していきました。

2日目は晴天に恵まれ、初日にできなかった沢歩きに出かけました。阿武隈川の始まりを見ました。これが川になるの?と思う程度のわずかな水たまりでしたが、歩いて行くうちに少しずつ水が増し、沢になっていきました。沢のそばに降りて手に触れた水はとても冷たく、「冷たい」と言いながらも、ほっと一息ついた瞬間でした。



沢のそばで



焼き板

午後には、宿舎で焼き板づくりをしました。2グループで協力しながら火をおこし、その火で表面を焼いた板を磨き、思い思いに色を付けて自分だ

けの作品に仕上げました。火の迫力、木目の美しさ、作品作りの楽しさを感じたことと思います。どこかに飾ってくれているでしょうか。

最終日には退所式を終え、那須どうぶつ王国でたくさん動物に癒されてきました。3日間、「自然体験」「協働」「規律」をめあてに、友達を思いやりながら生活した5年生です。

お見送りとお迎えをありがとうございました。たくさんのお土産話を聞いていただきたいと思います。



退所式